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浙江伟星实业发展股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2024-007 

投资者关系活动
类别 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            √其他：电话会议 

参与单位名称及
人员姓名 

中信证券：冯重光、郑一鸣 

永安国富：郑希涛、李君源 

海富通基金：赵冰沙 

新思哲投资：徐温泉 

power pacific：谭晓萍 

清泉石资本：李乐凯 

弈慧投资：徐怡宁 

东兴证券：刘田田 

中盛资本：刘烨 

长江证券：魏杏梓 

源峰基金：欧阳婧 

沣京资产：汤晨晨 

民生加银：刘怿 

慎知资产：金戈 

泰康资产：镇婕、王建军 

华夏基金：叶力舟、艾邦妮、马生华、罗皓亮、刘强 

时间 2024 年 3 月 14 日 

地点 杭州 

上市公司接待人
员姓名 

谢瑾琨等 

投资者关系活动
主要内容介绍 

互动环节 

1、公司在品牌客户中的份额占比如何？  

答：公司在客户的订单份额因客户匹配度、合作时间长短、紧密程度的差异，

其占比不尽相同。总体来说，公司在国内品牌客户的份额中占比相对会高一点。 

2、下游客户对于产品价格的敏感度如何？ 

答：首先，服饰辅料产品占成衣成本的比重较小；其次，相对于价格，品牌

客户除品质要求外越来越重视服饰辅料供应商的产品研发能力、交期和服务等综



合能力。 

3、公司国内外业务占比情况如何？ 

答：公司国内外业务是直接按照产品交付地来区分的，并未穿透到品牌终端；

以此口径，公司国内业务权重较大，占比 70%左右。 

4、公司近期接单情况怎样？ 

答：从近期接单情况来看，总体趋势向好，但当前终端消费景气度复苏仍较

弱。 

5、孟加拉产能利用率情况如何？ 

答：孟加拉产能利用率仍在持续爬坡，尚未达到国内产能利用率水平。 

6、孟加拉产能利用率爬坡慢的原因是什么？ 

答：主要有两方面原因：一是由于宗教、文化差异，工作时间及效率都不及

国内；二是孟加拉工业园投建时间相对较早，设备智能化水平也不及国内。 

7、公司越南工业园投产情况如何？  

答：越南工业园的建设正按照既定计划稳步推进，预计将于二季度正常投产。 

8、越南工业园建成后有多少产能？ 

答：根据公司规划，越南工业园一期投产后预计会形成年产各类拉链 12,400

万条、金属扣 39,800 万套的生产能力。 

9、越南工业园全部建成后，海外产能占比能达到多少？ 

答：待越南工业园正式建成运营后，公司海外产能会有所提升，但国内产能

仍在持续扩大，总体来看未来海外产能占比依旧不会太高。 

10、公司的分红政策会有什么变化吗？ 

答：公司一直坚持“可持续发展”和“和谐共赢”的理念，每年在综合考虑

年度盈利状况、未来发展需求和股东意愿等因素的前提下，合理制定年度利润分

配方案，积极回馈公司股东。 

附件清单 无 

日期 2024 年 3 月 14 日 

 


